

Zünftige Kapitelsitzung

Das Panorama der Tiroler Bergwelt bot den passenden Rahmen für die Jahreshauptversammlung und Aufnahme neuer Mitglieder der Käse-Gilde.
.....



Rund 100 Mitglieder sowie 30 angehende Mitglieder der Guilde des Fromager Confrérie de Saint Uguzon folgten Ende Juli der Einladung zur diesjährigen Kapitelsitzung nach Sölden im Ötztal. Im Alpgasthof „s’Pfundl“ konnten sich alte und neue Mitglieder bei Tiroler Schmanckerl kennenlernen und dabei fleißig über ihre Arbeit rund um den Käse austauschen. Dabei war zu sehen, wie vielfältig dieses Käsenetzwerk inzwischen ist und aus welchen Bereichen der Käsewelt die Teilnehmer der Kapitelsitzung stammen. Käsefachverkäuferinnen, Affineure, Käsehändler und Hersteller sowie Betreiber von Fachgeschäften und Lebensmittelmärkten zählen ebenso zur stetig wachsenden Käsegemeinde wie Thekenfachberater, Gastronomen und Köche.

Nach dem gelungenen und unterhaltenden Auftakt ging es am Sonntagmorgen mit der Jahreshauptversammlung der Käse-Gilde weiter. Nachdem der amtierende Vorstand um Günther Abt seine Vorträge zu den Aktivitäten wie Messeauftritte und Kommunikation sowie dem Kassenbericht Auskunft gaben, stan-



Günther Abt (links) und Käser Jakob Prantl schnitten den Gampe-Käse, einen auf der Alm hergestellten Bergkäse an.

den die Neuwahlen auf dem Programm. Das Team der letzten Jahre, Günther Abt, sein Stellvertreter Stefan Grosse und Kassenwart Maître Pierre Pfister, stellten sich erneut zur Wahl und wurden mit einer breiten Mehrheit für die nächsten drei Jahre in ihren Ämtern bestätigt.

Auf den bürokratischen Teil folgte ein Ausflug in die Söldener Bergwelt. Mit dem Bus ging es hinauf und weiter zu Fuß zur Almwirtschaft Gampe Thaya, wo Senner und Käser Jakob Prantl die Gruppe bereits mit zünftiger Musik und hausgemachten Hüttenspezialitäten erwartete. Am Abend folgte der feierliche Teil der Kapitelsit-



Stefan Grosse (links), Günther Abt und Pierre Pfister (vorne) bilden auch in den nächsten drei Jahren das Vorstands-Team der Käse-Gilde.

zung. Mit der Gondel ging es hinauf auf 3.048 Meter ins Bergrestaurant Ice-Q, in dem vor wenigen Wochen erst Dreharbeiten zum aktuellen James Bond-Film gemacht wurden. Das gläserne Gebäude bot mit seinem Ausblick auf die Tiroler Bergwelt das passende Ambiente für die Inthronisierung 30 neuer Mitglieder. Zum alpinen Gala-Dinner mit Käsebuffet ging es abschließend ins Panorama-Restaurant Almstube auf der Mittelstation der Bergbahn, wo alte und neue Mitglieder die Kapitelsitzung 2015 ausklingen ließen.